

# OPINI WARGA

## Babinsa Koramil 12/Mranggen Hadiri Bimtek Petugas Pendaftaran Pemilihan Kepala Desa Serentak TA 2023

Muhammad Makruf - [DEMAK.OPINIWARGA.COM](http://DEMAK.OPINIWARGA.COM)

Jul 13, 2023 - 10:17



*Pemilihan Kepala Desa merupakan salah satu bentuk implementasi demokrasi di tingkat pemerintah Desa, dimana setiap warga negara diberikan hak untuk memilih dan dipilih untuk menjadi pemimpin di Desanya masing-masing, sepanjang telah memenuhi persyaratan yang ditentukan sesuai peraturan perundang-undangan*

DEMAK - Babinsa Koramil 12/Mranggen, Kodim 0716/Demak, Serma Wahyu

Hidayat selaku Babinsa Desa Kebonbatur menghadiri kegiatan Bimtek Petugas Pendaftaran dalam rangka pemilihan Kepala Desa secara serentak TH. 2023, bertempat di Balai Desa Kebonbatur, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak, Kamis (13/07/2023).

Pemilihan Kepala Desa merupakan salah satu bentuk implementasi demokrasi di tingkat pemerintah Desa, dimana setiap warga negara diberikan hak untuk memilih dan dipilih untuk menjadi pemimpin di Desanya masing-masing, sepanjang telah memenuhi persyaratan yang ditentukan sesuai peraturan perundang-undangan.

Dalam pengarahannya Babinsa Koramil 12/Mranggen Serma Wahyu Hidayat menyampaikan kepada semua perangkat, untuk dapat memilih panitia penyelenggara yang berkompeten serta mempunyai rekam jejak dan pengalaman sehingga paham akan mekanisme pelaksanaan Pilkades nantinya.



"Kami ingin nantinya panitia benar-benar memahami tugas dan tanggung jawabnya, serta menjalankan sesuai mekanisme yang telah ditentukan. Lakukan pemilihan dengan memegang azas demokrasi, tentunya secara transparan, jujur dan adil", kata Babinsa saat memberikan arahnya.

Kemudian, dirinya juga mengajak kepada seluruh masyarakat Desa Kebonbatur, untuk dapat menjaga keamanan dan ketertiban pada saat pelaksanaan pemilihan Kepala Desa nantinya.

"Gunakan hak pilih sesuai hati nurani untuk menentukan sosok pemimpin yang jujur, adil dan amanah sebagai Kepala Desa, sehingga membawa kemajuan pembangunan serta berdampak bagi kesejahteraan warga Desa Kebonbatur",

tutur Babinsa.

Selain itu, Babinsa juga menghimbau kepada bakal calon Kepala Desa nantinya untuk dapat bersaing secara sehat dengan menyampaikan visi maupun misinya demi kemajuan bersama.

"Kami mengharapkan kepada calon Kepala Desa yang sudah ditetapkan, agar mentaati aturan tata tertib dan mengikuti tahapan yang sudah diatur dan ditetapkan oleh panitia tingkat Desa maupun Kabupaten, sesuai dengan perundang-undangan yang berlaku", pungkasnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya, Kepala Desa Kebonbatur Bpk Moch Abdullah Fathoni, Ketua panitia Pilkades Desa Kebonbatur 2023 Bpk Nur Amizan, Bhabinkamtibmas Desa Kebonbatur Aipda Saekun, Babinsa Desa Kebonbatur Serma Wahyu Hidayat, Perangkat Desa Kebonbatur, Petugas Pendaftaran Pemilihan Desa Kebonbatur jumlah 23 orang.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak